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ВОПРОСЫ ЖИЗНЕОБЕСПЕЧЕНИЯ

Общественная
приёмная

продолжает работу
На личном приёме граждан главе 

администрации района игорю Лызову 
поступило 4 обращения по вопросам 
жилищно-коммунального характера 

и восстановления жилья, повреждён-
ного в результате боевых действий 

18.08.2022.

Продолжают поступать вопросы по вос-
становлению повреждений, полученных в ре-
зультате удара взрывной волны. Заявителям 
разъяснил, что рабочей комиссией проведено 
централизованное обследование поврежде-
ний остекления многоквартирных домов. Во-
прос восстановления пластиковых окон пока 
находится в работе.

Повторное обращение жительницы мно-
гоквартирного дома по ремонту канализации 
передано в оперативную работу начальнику 
ЧП «АЖЭС».

Приём граждан по личным вопросам про-
вожу каждый понедельник с 13:00 до 15:00.

Телефон общественной приёмной 
+7 (85659) 2 30 35.

ЕДИНАЯ РОССИЯ

ШЕФСТВО НАД РАЙОНОМ

ОБЩЕСТВО И РЕСПУБЛИКА

Начало 
совместного пути

Амвросиевский район с рабочим ви-
зитом посетил губернатор Амурской 
области Василий Орлов и проверил 

восстанавливаемые объекты.

Первая точка поездки – пострадавшая от 
украинского обстрела амвросиевская школа 
№ 5, где Василий Александрович ознако-
мился с ходом восстановления. Подрядчи-
ком здесь уже выполнены ремонт кровли и 
замена оконных блоков, теперь в школе теп-
ло и уютно. Посетили амвросиевскую школу 
№ 2, где при поддержке Приамурья выпол-
нен текущий ремонт классов, запущен в экс-
плуатацию спортивный зал и приобретена 
компьютерная техника. Стоит отметить, что 
и учителя, и учащиеся очень тепло встреча-
ли главу региона и благодарили за оказан-
ную помощь.

Кроме того, губернатор посетил Новоамв-
росиевскую школу, в которой проведён капи-
тальный ремонт. На 2023 год при поддержке 
шефа-региона в этой школе запланирован 
ремонт спортзала. Василий Александрович 

пообщался с учениками школы и вручил ре-
бятам подарок – цифровую лабораторию для 
изучения физики.

«Самое сложное в 2022 году было разо-
браться с состоянием экономики, с подряд-
чиками, с укладом жизни в Амвросиевском 
районе, мы всё-таки с Дальнего Востока, 
далеко от вас, поэтому задача была – вы-
строить логистику. Деньги – это не самое 
сложное и важное. Главное – результат. Мы 
видим, что работы выполнены качествен-
но, в установленный срок, что подрядчики 
готовы такие работы выполнять, система 
контроля со стороны уполномоченных лиц, 
буквально директоров школ. Мы видим, 
как работает местная администрация. Мы 
видим, что с этими людьми можно и нужно 
работать, поэтому поставим задачи на 2023 
год», – заявил Василий Орлов.

В администрации района губернатор При-
амурья пообщался с руководителями район-
ных предприятий, учреждений и структурных 
подразделений администрации. На встрече 
подвели итоги проделанной работы и наме-
тили планы на следующий год. Основным 
приоритетом остаются объекты социальной 
сферы. Также губернатор пригласил препо-
давателей школ района в Амурскую область 
для обмена педагогическим опытом.

«Благодарю Василия Александровича за 
оказанную поддержку, конструктивные заме-
чания и предложения. Совместно с командой 
Амурской области, которая работает в нашем 
районе, проведена большая работа. Будем 
дальше вместе двигаться вперёд и выполнять 
поставленные задачи!» – отметил в своём те-
леграм-канале глава администрации района 
Игорь Лызов.

Важный визит

Приём граждан: оперативная помощь 
и искренняя благодарность

ДОРОГиЕ зЕмЛЯКи! исКРЕННЕ 
ПОзДРАВЛЯЮ ВАс с ДНЁм ГОсуДАРстВЕННОГО 

ФЛАГА ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕсПуБЛиКи!

Этот праздник особо значим для всех, кто дорожит своей 
Родиной, кто прикладывает все усилия, чтобы видеть её силь-
ной и процветающей.

Флаг Республики – символ борьбы за независимость. Под 
ним защитники отстаивают наши земли и добиваются нашего 
права жить в свободной стране.

Цена нашей свободы велика. Также велико и стремление 
сохранить Родину, память, историю и традиции для потомков. 
За это и боремся. И никто, кроме нас, не посмеет решать судь-
бу Донбасса. Это право только тех, кто здесь живёт и трудится. 
Помогает нам в этом вся Россия. Вместе мы всё преодолеем! 
С праздником, друзья!

Игорь лЫзОВ,
 глава администрации Амвросиевского района

21 октября делегация членов Всероссийской политиче-
ской партии «Единая Россия» присутствовала на I съез-
де активистов Донецкого и Ростовского регионального 

отделения ВПП «Единая Россия».

Собрание актива состоялось на территории Народного воен-
но-исторического музейного комплекса Великой Отечественной 
войны «Самбекские высоты».

В ходе встречи были обозначены цели и задачи Донец-
кого регионального отделения ВПП «Единая Россия», актив 
совместно с секретарем Генсовета партии «Единая Россия» 
Андреем Турчаком ознакомил присутствующих с планом реа-
лизации Народной программы «Единой России» на территории 
Республики и партийном строительстве.

Также, в честь восьмилетия со дня образования обществен-
ного движения «Донецкая Республика» и в ознаменование ве-
ликого исторического события – воссоединения Донбасса с Рос-
сией, лучшие активисты были награждены почётными знаками 
«ЗА ВОЗВРАЩЕНИЕ ДОНБАССА». Высокой наградой отмечен 
глава администрации Амвросиевского района, секретарь мест-
ного отделения ОД «ДР» Игорь Лызов.

«Не ожидал, но благодарю за высокую оценку и награду. 
Это не мой знак отличия, это знак всех, кто трудился рядом всё 
это время! Спасибо всем, кто был со мной! Впереди нас ждёт 
ещё больше задач, но мы и с этим справимся!» – прокомменти-
ровал Игорь Викторович, получив награду.

В Амвросиевке продолжается приём граж-
дан в общественной приёмной Председа-

теля ОД «ДР» Дениса Пушилина. Отметим, 
что в приёмную поступают не только 

обращения и просьбы жителей города. 
Горожане возвращаются, чтобы выразить 

благодарность.

Одна из наиболее актуальных проблем для 
жителей города – обращения по вопросам выда-
чи акта обследования жилья, повреждённого в 
результате удара взрывной волны.

Валентина Зеленко обратилась в при-
ёмную за помощью в восстановлении 
повреждённой кровли. Дом Валентины 
Сергеевны получил многочисленные раз-
рушения в результате обстрела Амвроси-
евки со стороны вооружённых формиро-
ваний Украины.

«Дом у меня старый, строился ещё в 
1945 году. От взрывной волны во время 
ночного обстрела он «сыграл». Мне по-
казалось, что постройка подпрыгнула 
и стала на место. Утром обнаружила, 
что у меня лопнуло стекло, а чуть поз-
же обвалился потолок. Пыталась как-то 
устранить сама, но на следующий день 
начался дождь. Через трещины в потолке 
лилась вода, с трудом успевала менять 
вёдра. После потопа и обратилась в при-
ёмную», – рассказала Зеленко.

Валентина Сергеевна отмечает, что на 
приёме ей удалось пообщаться с главой 
администрации Амвросиевского района 
Игорем Лызовым. Отклик после обраще-
ния пенсионерка получила быстро. «Через 

пару недель ко мне пришла комиссия для 
обследования жилья, в ближайшее время 
направили человека, который и починил 
кровлю», – поделилась собеседница.

Отметим, что Валентина Сергеевна 
проживает одна и не смогла бы самосто-
ятельно справиться с разрушениями, поэ-
тому помощь специалистов ей была край-
не необходима. Кроме того, пенсионерка 
вновь посетила приёмную Председателя 
ОД «ДР» Дениса Пушилина, чтобы выра-
зить благодарность.

«В доме я живу одна. Просила, конеч-
но, помочь соседей. Но другое дело, когда 
тебе может помочь специалист. Он устра-
нил проблему с кровлей, и я снова решила 
прийти на приём, но уже чтобы поблаго-
дарить за помощь сотрудников админи-
страции. А ещё попросила передать мою 
благодарность человеку, выполнявшему 
строительные работы. Большое спасибо 
всем за оперативную помощь!» – подели-
лась она.

Анастасия БОНДАРЕВА


